

Le temps pascal et la vie de l'Église





Le premier jour de la semaine, les femmes se rendent au tombeau. Elles trouvent la pierre roulée. Elles entrent, mais ne trouvent pas le corps du Seigneur. Vite, elles rapportent tout cela aux disciples. (cf. Lc 24, 1-9)

Pierre se rend au tombeau avec un disciple. Ils courent tous les deux ensemble, mais l'autre disciple arrive plus vite que Pierre au tombeau. Il voit que les linges sont posés à plat mais il n'y entre pas. (cf. Jn 20, 3-5)

Après être arrivé au tombeau, Pierre entre. Il ne voit que les linges dans lesquels on avait déposé le corps du Seigneur. Il s'en retourne chez lui, tout étonné de ce qui était arrivé. (cf. Lc 24, 12)

Au cours d'un repas qu'il prend avec ses disciples, Jésus leur demande de rester à Jérusalem. Il leur dit :
« **Vous recevrez une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous. Vous serez alors mes témoins.** »
(cf. Ac 1, 4-8)

Pendant quarante jours, Jésus apparaît à ses disciples. Puis, après leur avoir promis la venue de l'Esprit Saint, il s'élève, et une nuée lumineuse vient le soustraire à leurs yeux. (cf. Ac 1, 3. 9)

Le jour de la Pentecôte, les disciples sont réunis. Soudain, un bruit vient comme un coup de vent. Alors apparaissent comme des langues de feu, qui se posent sur eux. Ils sont remplis de l'Esprit Saint. (cf. Ac 2, 1-4)

La dernière image ne se réfère pas à épisode biblique. Elle illustre l'Esprit Saint qui anime l'Église et les chrétiens. On peut penser, par exemple, à l'Esprit Saint qui nous est donné au baptême et à la confirmation.